

ISABEL ROJAS SERÁ LA SEREMI SUBROGANTE

Piden renuncia al seremi de Salud, Héctor Muñoz: acusa temas políticos

En las últimas horas dos comentarios en sus redes sociales encendieron las alarmas ante una posible salida del cargo, la que llegaría en represalia por apoyos políticos de la diputada Francesca Muñoz.

Marcelo Castro Bustamante
 marcelo.castro@diarioconcepcion.cl

Lo que comenzó como un rumor durante la mañana de este sábado, pasadas las 17 horas terminó por confirmarse.

El Gobierno pidió la renuncia al seremi de Salud, Héctor Muñoz. De acuerdo a la versión entregada desde el Ejecutivo, esto se fundamenta en ajustes ministeriales.

"Confirmamos la salida de Héctor Muñoz y agradecemos la gestión durante los momentos más complejos de la pandemia, incluso arriesgando su salud. Sabemos que los ministerios siempre hacen ajustes de acuerdo a los momentos que se están viviendo y el Ministerio de Salud determinó dar un nuevo impulso", dijo el vocero de Gobierno, Daniel Garcés.

Muñoz, tras su salida agradeció la colaboración de las autoridades. "Agradecer a los funcionarios, autoridades y a la oposición, que a pesar de las diferencias políticas logramos sacar la gestión de la pandemia adelante, colocando a las personas por encima de nuestras diferencias políticas".

La salida de Muñoz llega luego que su pareja, la diputada Francesca Muñoz votó a favor del cuarto retiro del 10% de las AFP, a lo que se sumó el anuncio público que no respaldara la campaña presidencial oficialista de Sebastián Sichel, sumándose al descuelgue iniciado por Leonidas Romero (RN) y Nora Cuevas (UDI).

La voz de alerta de la salida de Muñoz desde la seremi ocurrió la tarde de este viernes a través de su cuenta de Twitter, en dónde publicó "gracias a todos y todas. Dios ha sido fiel y por siempre lo será", en tono de despedida. Mientras que en su Facebook modificó su situación laboral, aduciendo que ya no trabaja en la Seremi de Salud del Biobío.

Desde la entidad, informaron durante la mañana, ante estas versiones que "no existe ningún cambio en la Autoridad Sanitaria del Biobío, y Héctor Muñoz sigue ejerciendo su

MUÑOZ RECIBIÓ el respaldo de todo el espectro político.



FOTO: ISIDORO VALENZUELA

Cuestionamientos al gobierno

Desde RN cuestionaron a La Moneda por los criterios "político-partidistas" en la salida de Muñoz.

rol como Seremi de Salud. El cambio de estado en una publicación en su red social personal ya fue corregido.

Rechazo en RN

Reacciones encontradas generó en RN la salida de Muñoz, en el sector cercano a la actual directiva encuentran que es justo a raíz del actuar que ha tenido.

Mientras que el ex presidente de esa tienda, Mario Desbordes indicó que "mal el gobierno, sacando a seremi que estaba realizando muy buena

labor, y además en el área de salud, solo para castigar a una diputada que votó a favor el 4to retiro. Además, la diputada Muñoz ha votado prácticamente todo junto a la coalición".

La constituyente del Distrito 21, Paulina Veloso opinó que "esto pasa cuando los candidatos presidenciales tienen el ego muy grande y creen que son ellos los que chorrean votos. Pense que el caso Jadue y sus patinadas era único, veo que Sichel va por el mismo camino solo que amparado por el Gobierno".

El diputado de RN, Leonidas Romero apuntó a que esto debe ser una decisión técnica. "Acá deberían haber sancionado a todos los que no apoyaron a nuestro candidato en la primaria, hay una situación lamentable que está pasando en mi partido y es lo más lógico que debiera existir libertad de acción".

Reacciones

La salida del Muñoz generó rechazo en otros actores políticos. Su ex compañero de gabinete Fernando Peña comentó en Twitter que "El Seremi ha hecho una gran labor. Sería lamentable que lo usen como fusible por intrigas ajenas a su labor como autoridad".

Mientras que el senador Alejandro Navarro tildó la situación como de "un intervencionismo electoral de parte del Gobierno porque es una venganza, un castigo, a lo que la diputada Muñoz votó en el congreso por el cuarto retiro".

Agregó que "esperaría el pronunciamiento de Francisco Chahuán, si la política de Renovación Nacional va a ser perseguir a los funcionarios por sus opiniones políticas que aun no comprendo; porque cada persona puede votar y pensar libremente y de no ser así el régimen RN se ha conformado".

El gobernador Rodrigo Díaz opinó que "resulta lamentable que se cambie al Seremi de Salud, máximo responsable del trabajo de preventión y reacción del Coronavirus, a 5 meses de que termine el Gobierno".

La situación de Muñoz no sería la única, puesto que otros parlamentarios como de Renovación Nacional, como Pablo Prieto de Maule o Frank Sauerbaum de Ñuble han acusado que cercanos suyos han sido relevados de los cargos de gobierno que ejercían, en este caso por dar a conocer que votarían a favor del cuarto retiro del 10%.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl